

Témoignages de consommateurs

## Ancienne fumeuse..

Par [Profil supprimé](#) Posté le 29/09/2017 à 22:02

Il faut être très fort aujourd'hui pour arrêter : 8/10 de mes ami(es) fument.

Il faut être très fort pour comprendre les effets néfastes que ça a sur nous, avec tout ce qu'on entend...

Au début c'est bien, la désinhibition, prise d'assurance, penser comprendre les choses...alors qu'on comprend seulement c'qui nous arrange! Penser être ouvert d'esprit, se faire un cercle d'ami (essentiellement fumeur) bien sûr, mieux dormir..

Puis après quelque temps, quand on arrive à s'en rendre compte, la parano, la désocialisation, l'agressivité, commencer des choses sans jamais les terminer, se réveiller la nuit pour fumer, ne pas dormir si on ne fume pas...

C'est vrai avec le cannabis il n'y a " pas de manque" : n'importe quoi ! Il est physique, mental, moral... Un des pires manque ! Passer d'1 joint à 30 par jour, comprendre que le temps avance, mais sans nous...

Et aujourd'hui entendre les gens nous dire, "mais c'est bon pour la santé" alors que ça les bousille, on considère pas ça comme une drogue dure pourtant s'en est une... Elle tue à petit feu, dévore chaque partie de notre cerveau, empêche son évolution, bloque notre ouverture d'esprit....

"Ce que le haschisch te donne d'un côté, il te le retire de l'autre... Il te donne le pouvoir de l'imagination mais t'enlève la possibilité d'en profiter." Charles Baudelaire -